

Le Bureau régional de l’OMS pour la Méditerranée orientale travaille avec des organisations mondiales, régionales et nationales dans le but d’améliorer l’état de santé de la population de la Région.

Parmi les partenaires figurent des organisations non gouvernementales internationales et nationales de premier plan, des institutions des Nations Unies, des gouvernements et des organisations bilatérales.

La création de partenariats stratégiques est l’une des principales priorités du Bureau régional et fait partie des éléments indispensables à l’amélioration de la santé dans la Région.

Sunday 19th of May 2024 04:24:35 AM